

Sicherheitskontrollgesetz

Am 31.1.2007 hat die ständerätliche Kommission UREK den Entwurf des Sicherheitskontrollgesetzes an den Bundesrat, also das UVEK, zur Ueberarbeitung zurückgewiesen. In den letzten 15 Monaten hat es keinerlei Informationen über den Stand der Arbeiten gegeben, bzw. ob überhaupt daran gearbeitet wird. Nachdem bereits der Gesetzesentwurf vor dem SKG, mit dem die Ueberwachung der technischen Sicherheit in der Schweiz in einem Sicherheitsinstitut konzentriert werden sollte, nach jahrelangen Entwurfsarbeiten gescheitert war, würde die Oeffentlichkeit doch gerne erfahren, in welche Richtung die neuen Pläne gehen.